

Presidente del béisbol de Australia realiza visita de trabajo a Cuba



La Habana, 28 ago (JIT) El presidente de la Federación de Béisbol de Australia, Cam Vale, realiza un programa de trabajo en Cuba, donde el viernes firmará un Memorándum de Entendimiento con su homóloga cubana.

El directivo llegó el lunes a La Habana y el martes presenció el partido Cienfuegos-Isla de la Juventud disputado en Aguada de Pasajeros, como parte de la 59 Serie Nacional.

El martes conoció lugares de interés histórico y dialogó con autoridades de la disciplina.

Este miércoles asistirá a una conferencia vinculada al Béisbol-5 y sostendrá un encuentro con la Federación Cubana de Béisbol. El viernes conocerá el Salón del Deporte Cubano antes de rubricar el referido Memorándum.

El acto protocolar está convocado para las tres de la tarde en el Estadio Latinoamericano, y resultará el momento clímax del programa diseñado para el visitante, dadas las posibilidades de acercamiento entre las ligas de ambos países.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/200252-presidente-del-beisbol-de-australia-realiza-visita-de-trabajo-a-cuba>



Radio Habana Cuba